

# Líderes mundiales recordaron con afecto a expresidente Piñera

**INTERNACIONAL.** Desde Argentina hasta Europa, lamentaron el fallecimiento del exmandatario.

## Redacción

Argentina fue uno de los primeros países en reaccionar a la muerte del expresidente Sebastián Piñera, comenzando por un minuto de silencio en el Congreso en medio de la discusión de la 'ley ómnibus'.

A través de un comunicado de la Presidencia trasandina, el país expresó sus "condolencias a sus familiar, amigos y a todo el pueblo chileno".

Mauricio Macri, expresidente de Argentina y cercano al exmandatario chileno, señaló en X que sentía una "tristeza inmensa por la muerte de mi querido amigo".

"Buena gente, comprometido como nadie con Chile y con los valores de la libertad y la democracia en América Latina... Realmente es una pérdida total, irremplazable. Hoy

despido a un amigo y a un dirigente notable. Todo mi cariño para su familia", agregó.

También la expresidenta Cristina Fernández reaccionó a través de X: "Como todos saben no teníamos las mismas ideas, pero nos unió siempre una relación de mucho respeto: él era un hombre de derechas pero profundamente democrático. Recuerdo con afecto su sentido del humor y la calidez de su familia, a la que conocí en Chile. Para ellos todas mis condolencias".

El presidente brasileño, Luiz Inácio Lula da Silva, publicó que junto a Piñera "convivimos, trabajamos por el fortalecimiento de la relación entre nuestros países y siempre tuvimos un buen diálogo, cuando ambos éramos presidentes y también cuando no lo éramos".

El expresidente brasileño Jair Bolsonaro expresó su "pro-

fundo pesar" y añadió que "fuimos aliados por el progreso de nuestros países y el bienestar de nuestros pueblos".

Agregó que dejará "un vacío irreparable en nuestros hermanos chilenos".

Por su parte, el expresidente de Colombia, Iván Duque, escribió en redes sociales que "siento el dolor más grande por la muerte de mi gran amigo y compañero Sebastián Piñera. Un líder único, un ser humano íntegro y un amigo como pocos que siempre apoyó a Colombia. Mi solidaridad con toda su familia".

Desde Uruguay, su presidente Luis Lacalle Pou, indicó en X que "conoci al Presidente Piñera hace varios años. Siempre tuvo una actitud positiva hacia el Uruguay y en lo personal. Como muestra basta nombrar su apoyo con la logística ofrecida para la llegada de las vacunas

durante la pandemia. A los chilenos y su familia mi pésame. Que en paz descansen".

El presidente de Paraguay, Santiago Peña, lamentó "profundamente el fallecimiento del expresidente de Chile Sebastián Piñera. Envío mis condolencias a su familia, amigos y al pueblo chileno en este momento de dolor".

Hasta el exmandatario de Bolivia Evo Morales se pronunció por el deceso y, aunque reconoció una distancia ideológica, recordó que "trabajamos codo a codo en varios temas".

## DESDE EE.UU. A EUROPA

La embajadora de Estados Unidos en Chile, Bernadette Meehan, reaccionó en redes sociales y se mostró "profundamente entristecida por la pérdida del presidente Sebastián Piñera".

Desde Francia, el presiden-



MACRI ERA MUY CERCANO AL EX MANDATARIO CHILENO.

te Emmanuel Macrón también lamentó la muerte de Piñera: "Una fuerza incansable para el crecimiento y el desarrollo de su país, un líder internacional comprometido con nuestra causa por la Amazonia, un amigo de Francia".

El presidente del Gobierno español, Pedro Sánchez, aseguró estar "consternado" por la "trágica" muerte del expresi-

dente de Chile: "Durante su mandato, estrechamos los lazos entre nuestros dos países y juntos hicimos posible la COP 25".

El alto representante de la Unión Europea para Asuntos Exteriores, Josep Borrell, tuiteó que "en nombre de la UE, deseo expresar nuestras más sinceras condolencias a sus familiares, amigos, así como al pueblo y gobierno de Chile". ☹